

保護者会校長挨拶

学校経営の基本方針

年度当初を迎えて、皆様にお伝えしたいことがあります。

私は、行政や副校長を経験する中で、校長先生になりたいという思いを強くもつようになりまし。しかし、校長先生になって終わりではありません。むしろ、今からがスタートです。

自分が校長になったら、「ずっとこんな学校にしたい。」という目指す学校像がありました。

A 子供が授業がよく分かり、行事が楽しく、友達と関わりたいと思い、「明日も学校に行きたい」と思える学校

子供たちが明日も学校に行きたい！と思うには、学習が分かる・行事の充実・良好な友達関係の三つがとても重要だと思っています。

そんな学校にし、子供たちが「明日も行きたい。」と思えるようになれば最高です。

B 保護者・地域が学校の実情をよく理解し、「協力したい。」「応援したい。」と思い、三者一体となってよい教育活動が展開できる学校

あらゆる機会を活用して、保護者や地域の皆様に学校の状況を発信し、より理解していただけるようにしていきます。年度当初から学校のホームページを随時、更新しております。

また、文書や今後ある学校公開や運動会等の学校行事等、学校のことを伝えていきます。そうした上で、保護者・地域の皆様が本校の教育活動へ協力したい、応援したいと思えるようになれば幸いです。

C 教職員が心身共に健康で生き生きと働き、本校の教職員であることに誇りと使命感をもっている学校

子供が元気に成長するためには、教職員がまず元気でなくてはなりません。教室という最前線で授業をし、子供たちと直接生活をしているのは、担任や専科の先生方です。ですから、先生たちも含めて教職員全体が働きやすい職場環境を整えていきます。

そして、教職員の頑張りや成果は管理職が積極的に評価をし、本校の教職員であることに使命感や誇りをもってほしいです。